

Continúa apoyando Juárez a la educación y mejorando vialidades

El Gobierno Municipal de Juárez, encabezado por el Alcalde Heriberto Treviño Cantú, en compañía de personal docente y alumnos inauguraron una barda perimetral que brindará mayor seguridad al plantel escolar y por ende a sus estudiantes de la Primaria General Mariano Matamoros

En meses atrás padres de familia y maestros se acercaron al edil juarense para hacerle la petición de dicha construcción, para

esta obra se trabajaron 60 metros cuadrados, suministro y colocación de reja metálica en un área de 50 metros cuadrados, invirtiendo 415 mil 374 pesos.

Para finalizar su visita, el Presidente Municipal se comprometió con el alumnado a dotarlos de equipo computacional y de realizar algunas adecuaciones a la cancha de fútbol para que tengan un mejor aprovechamiento en su formación académica y deportiva.

Por otra parte recorrió un tramo de la Avenida Las Torres en su cruce con la Avenida Eloy Cavazos, en la Colonia Héctor Caballero, donde actualmente se llevan a cabo trabajos de adecuaciones viales.

Esta nueva arteria contará con mil 935 metros cuadrados de pavimento asfáltico, 430 metros de banquetas, luminarias y un camellón con área verde, con una inversión de 3 millones 338 mil pesos.

